



UTILIZARÁ \$6 MIL 132 MILLONES DEBIDO AL RECORTE

INE destinará menos de 50% de lo previsto a los comicios judiciales

FABIOLA MARTÍNEZ
Y LILIAN HERNÁNDEZ

Frente al recorte presupuestal, el Instituto Nacional Electoral (INE) perfila destinar 6 mil 132 millones de pesos para la organización de la elección judicial, esto es, poco menos de la mitad de lo originalmente presupuestado.

Hasta anoche, consejeros y funcionarios del órgano, discutían la estrategia para utilizar la bolsa disponible de alrededor de 20 mil 136 millones de pesos, luego de la merma de más de 13 mil millones de pesos, aplicada por la Cámara de Diputados, respecto de la petición general de 40 mil millones, incluidos casi 8 mil millones de prerrogativas a partidos políticos.

Es decir, si se resta el financiamiento público a partidos, el INE

cuenta ahora sólo con una parte de los recursos, de ahí que en los próximos días debe determinar adónde aplica la reducción, si directamente a la elección judicial o también a su presupuesto operativo y la cartera institucional de proyectos.

Según fuentes consultadas, no había acuerdo aún y, al contrario, se recrudecía la división entre los dos bloques del consejo. Un ejemplo de ello es que se determinó presentar una demanda penal contra el juez de Colima que impuso una multa a cada consejero; aunque la demanda se haría a escala institucional, cuatro consejeros no firmarían la gestión, incluida la presidenta del INE, Guadalupe Taddei.

De acuerdo con un cálculo circulado ayer, en el recurso destinado a la operación, el INE tendría una afectación de casi 500 millones; y en los proyectos especiales la mer-

ma sería de 811 millones, por lo que aún no se logra ajustar las cifras.

Como difundió este diario, la dirección de capacitación emplearía 2 mil 694 millones con lo que alcanzaría a contratar no a 50 mil capacitadores y supervisores electorales, sino sólo a 30 mil para buscar a los ciudadanos que serán funcionarios en centros de recepción de votos.

Según este proyecto, el dinero destinado al área de capacitación electoral, sería casi 50 por ciento del total disponible para elección de ministros, magistrados y jueces, a realizarse el 1º de junio próximo.

Primer saque de 95 millones

Por lo pronto, en la Junta General Ejecutiva se aprobó ayer un monto de 95 millones para dar los primeros pasos hacia la preparación de capacitadores.